

# Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0464/2011

**Abteilung:** Schule und Sport

**Bearbeiter/in:**

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Sportstättenbeirat	10.03.2011	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

**Betreff: Meldung für die Prioritätenliste 2012, Herr Stevens**

## **Beschlussempfehlung:**

Die Verwaltung wird beauftragt, die geplante Umbau- und Sanierungsmaßnahme des Tennisclubs „Weiß-Rot“ Speyer bei der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Trier für die Prioritätenliste 2012 anzumelden.

## **Begründung:**

Gemäß Sportförderungsgesetz fördert das Land Neu-, Um- und Erweiterungsbauten sowie General- oder Teilsanierungen von Sportanlagen der Vereine („Goldener Plan“). Diese Vorhaben können im Rahmen der im Haushaltsplan bereitgestellten Mittel und nach Beschlussfassung durch den Sportstättenbeirat durch die Stadt Speyer ebenfalls bezuschusst werden.

Innerhalb dieser Regelungen werden Zuwendungen nur für Projekte bewilligt, deren zuwendungsfähige Kosten 60.000 € überschreiten. Gemäß der Verwaltungsvorschrift zur Sportanlagenförderung haben Sportvereine Projekte des Jahres 2012, für die eine Landeszuwendung erwartet wird, bis zum 01.02.2011 bei der Stadtverwaltung anzumelden. Dabei ist das Projekt zu beschreiben und mit einer vorläufigen Kostenschätzung, einem vorläufigen Finanzierungsplan und gegebenenfalls einer Planungsskizze zu vervollständigen.

Die Stadtverwaltung unterrichtet die ADD Trier bis zum 1. März über angemeldete Maßnahmen und erstellt ggf. eine Prioritätenliste.

Der Tennisclub „Weiß-Rot“ beantragte mit Schreiben vom 19.01.2011 eine Zuwendung im Rahmen des „Goldenen Plans“ für erforderliche Umbau- und Sanierungsmaßnahmen am Vereinsheim. Der Verein rechnet für die Umsetzung der Maßnahmen mit Gesamtkosten in Höhe von 370.000 € und zuschussfähigen Kosten in Höhe von 235.000 €.

Vorab erläuterten der Vorsitzende des Vereins und die beauftragte Architektin die Sanierungspläne den Vertretern des Sportbundes Pfalz und der Stadtverwaltung. In Angriff genommen werden sollen die Sanierung der Heizungsanlage, des Daches und der Fenster des Vereinsheims sowie eine Umstrukturierung des Untergeschosses. Dort sollen die Sanitärräume neu gestaltet, eine Geschäftsstelle eingerichtet und zusätzliche Lagermöglichkeiten geschaffen werden.

Speyer, den 16.02.2011